

# 三笠山

みかさやま

風受けて 入り交じり飛ぶ

蜻蛉かな

校長 菱谷 豊章

野山の木々が赤く染まりだし、大変爽やかな季節になりましたが、平素から本校の教育活動に對しまして、御支援、御協力を賜り心より感謝申し上げます。又、先だつての関中祭(体育祭、文化祭)には来賓の方々、地域の皆様、保護者の皆様には、多数お出で下さり心から感謝申し上げます。特に、文化祭では、食堂の方でお手伝いいただき有り難うございました。ただ残念なことには、体育祭におかれまして、来賓の方々、地域の皆様、保護者の皆様に時間通りに実施できなかったことをこの紙面をお借りしましてお詫び申し上げます。大きな反省点として次年度に大いに生かしていきたいと考えております。

- ・ 一方、生徒たちの反応はと言えば、準備に大変だったが協力できて良かった。
- ・ テーマ、おにぎり」に向かつて達成できた。
- ・ 部門毎に協力できて良かった。
- ・ 来校者の皆さんがとても喜んでくれた。
- ・ 有る部門だけが忙しくて、校内を回る事ができなかった。

まだまだたくさんありましたが、総じてどの学年も十分に楽しんでくれたようです。これを機に、今回の反省を糧としてこれからもいろいろある場面で頑張ってくれることを期待しています。

さて、二学期の後半、生徒たちはそれぞれの学年での活動(1年生:地域交流学習、2年生:修学旅行交流、3年生:受験学習)に精をだしております。特に3年生は、今年から受験制度が大幅に変わりましたが、ともかくにも、自分の希望する高校へ入学するんだという気持を持って、学校での勉強、家庭での学習に全力を注いで欲しいと思います。今後とも、よろしくお願いいたします。

## 関中最大の行事「関中祭」終わる...



去る九月二十四日・二十五日に、関中最大の行事である「関中祭」が盛大に行われ、一年生の元気さ、二年生の力強さ、一年生の明るさ、空の下、どの学年も元気がいっぱい、目まぐるしく、三年生の優しさ、二年生の力強さ、一年生の明るさ、表に現された時間だと思っております。関中祭は、私たちが感じた瞬間でした。離れの掛け合いや掛け声に、二日目の文化祭は、私たちが心を込めて作ってくれたお父さん、お母さん、に、本当にありがとうがとうございました。

文責  
教頭 羽賀 義易  
45-2201

地区懇談会  
お趣のら子のの  
願旨の学要校の懇  
い開校教望や知談  
し催育やせから  
ますされ見ると全  
さるま聞か共職  
すのいせに保員  
で、もせてに護者  
、多にいただき、の  
数のよようだき、皆  
のご参加と、今  
加をう後か

1	火	1年地域交流 2年修学旅行交流
2	水	委員会 , 東奥学園体験入学
3	木	文化の日
4	金	後期生徒総会, コミュニケーション 3年進路説明会, バド部出発
5	土	バド部県大会(十和田市) JUMP弘前大会
6	日	
7	月	全校朝会
8	火	要請訪問, 2年修学旅行交流
9	水	選択数学
10	木	短縮4時間授業, 中教研半日研
11	金	コミュニケーション , 中総文三沢大会
12	土	
13	日	英語検定2次試験
14	月	全校朝会
15	火	道徳公開の日, 修学旅行交流
16	水	委員会 , 県立高校1次志望調査
17	木	職員会議, 選択数学
18	金	コミュニケーション PTA体育文化部役員会
19	土	
20	日	
21	月	全校朝会
22	火	選択数学
23	水	
24	木	コミュニケーション
25	金	鑑賞教室, 三地区合同懇談会
26	土	
27	日	
28	月	全校朝会, 集金日
29	火	2年修学旅行交流
30	水	2学期期末テスト

### 命の大切さ学ぶ!

去る九月三十日に2年生の「救急救命教室」が行われ、三日には3年生の「赤ちゃんふれあい教室」が行われ、命の大切さを学びました。

「救急救命教室」では、人形を相手に人工呼吸の仕方を真剣に学んでいました。

「赤ちゃんふれあい教室」では、赤ちゃんとふれあう機会がなかなかありません。先生の手つきや抱きかかると、命の重さを感じました。

よううです。



### 新生徒会役員決定!

去る十月十三日、新生徒会役員を決めるための選挙が行われました。投票に先立って行われた立ち会い演説会では、どの候補者も公約を個性豊かに表現し、選挙の結果、次のように新生徒会役員が決定しました。

総務委員長(小田原 遥) 副会長(成田真一・成田咲月)  
生活奉仕委員長(吹田美優) 書記(一戸崇志) 総務委員(白戸舞子) 書記長(神 章大) 保健委員(櫻庭美里)  
放送委員長(石井 野々香) 体育委員(白戸佳歩) 顧問、これより一年お

